



Tingkatkan Pembinaan, Rutan Masohi Kembali Jalin Kerjasama Dengan Yayasan Misiodey Bangsa Indonesia

FARID MUHAMAD RIFKI - MALTENG.KAMPAI.CO.ID

Feb 16, 2023 - 15:05



DOK. Humas Rutan Masohi

Masohi - Sesuai dengan Pasal 31 Undang-Undang Dasar 1945 bahwa

Pendidikan merupakan hak bagi setiap warga negara. Oleh karena itu, Kamis (16/02) Rutan Kelas IIB Masohi melakukan penandatanganan perjanjian Kerjasama terkait Penyelenggaraan Program Pendidikan Umum Kesetaraan Paket A, B, dan C bagi Warga Binaan Rutan Kelas IIB Masohi Bersama Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM) Eirene Masohi.



Sebanyak 20 Warga Binaan Rutan Kelas IIB Masohi atau calon siswa kejar paket turut menyaksikan Penandatanganan Perjanjian Kerjasama Kejar Paket yang dilaksanakan di Ruang Serbaguna Rutan Masohi.

Pada sambutannya, Yusuf Mukharom Kepala Rutan Kelas IIB Masohi menerangkan bahwa hasil Kerjasama dengan PKBM Eirene Masohi sangat membantu proses pembinaan di Rutan Kelas IIB Masohi mengenai Proses Pendidikan Kejar Paket bagi Warga Binaan Rutan Kelas IIB Masohi. "Terimakasih saya ucapkan kepada PKBM Eirene Masohi yang telah bekerja sama dengan kami Rutan Masohi untuk memfasilitasi warga binaan kami. Dalam hal ini untuk meningkatkan keterampilan dan penyetaraan pendidikan", ucap Yusuf.



Selain itu, keterampilan yang didapatkan selama menjalani masa pembinaan di dalam Rutan Masohi nantinya dapat berguna di luar setelah bebas nantinya dan dapat di implementasikan dalam kehidupan bermasyarakat. Karena selain mendapatkan selebar sertifikat, warga binaan nantinya juga diharapkan dapat mempunyai nilai plus atau skill sebagai bekal nantinya.

Dalam sambutannya, bu Yulen Yolanda sebagai Ketua PKBM Eirene Masohi pada sambutannya menjelaskan bahwa jajarannya sudah siap bekerjasama memberikan pembinaan kepada Warga Binaan Rutan Masohi terkait Pendidikan Kejar Paket serta berharap Warga Binaan setelah bebas dapat membawa ijazah. Dalam hal pelatihan diharapkan sebagai modal awal mereka untuk menciptakan lapangan pekerjaan bagi diri sendiri maupun orang lain.



“Kami sudah siap membantu Rutan Masohi dalam melakukan pembinaan Program Kejar Paket untuk Warga binaan Rutan Masohi. Kami menginginkan setelah warga binaan ini bebas dari Lapas, selain membawa surat bebas mereka juga membawa Ijazah yang sebelumnya belum diperoleh saat di bangku sekolah.